



# 絆

学校便り NO7  
令和3年10月29日  
奄美市立住用中学校

輝け さわやかに 風は 住用中から

## 久しぶりに、住用中に来られませんか？

校長 原 憲正

世界自然遺産登録決定の熱気もあって例年以上に熱かった今年の夏も過ぎ、朝夕のひんやりとした空気とともに秋の気配が感じられるようになりました。早いもので、2学期もほぼ半分が終了し、令和3年度も後半に入りました。

来週から11月ですが、鹿児島県では、県民に広く各学校の教育活動を参観していただくための「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」を実施しています。本校におきましても、以下のとおり保護者の皆様や地域の方々に学校の教育活動を参観していただく機会を設定いたしております。

### ○学校自由参観 11月1日(月)～11月7日(日)

前回の学校だよりでも触れましたが、生徒同士で話し合い、教えあい、ともに伸びていく学びあいを中心に据えた【新しい学び】の様子を、ぜひご覧にいらしてください。

学校に行くのは久しぶり、という方にとっては、今の時期に生徒たちが学んでいる内容を見て「自分たちもやったなあ、懐かしいなあ」という思いをもたれるかもしれません。またあるいは「えっ？『いい国(1192) 作ろう鎌倉幕府』って習ってたけど、今は『いい箱(1185) 作ろう鎌倉幕府』って習ってるの!？」と、自分の学んだこととの違いに驚かれるかもしれません。

参観にいらしたときに、タブレットを使っでの授業が行われていたら「新聞やニュースでは見たけど、こんな具合に授業で使っているのかあ」と、実際にご覧いただくことができるでしょう。

期間中の3日(水)、6日(土)、7日(日)は祝日及び週休日で授業をご覧いただけませんが、校舎を彩る花や校舎裏の錦鯉が棲む『蒼竜の池』等、学校施設を参観することはできます。

しばらく学校を訪れていらっしゃる方、懐かしい住用中学校を久しぶりにご覧になってはいかがでしょうか。

## 真の国際人を目指して



【始める前にみんなでゲーム】



【潤井 あいさんの発表】



【所崎 佳乃さんの発表】



【聴衆の様子】

9月30日(木)校内英語スピーチコンテストを行いました。コンテストでは自分の考えをそれぞれ、「友達について」「奄美の自然」「自分自身」等について英語で、時にジェスチャーを交えて発表しました。講評で校長は「今日の皆さんのスピーチ、何を伝えようとしているのか内容が私には良く分かりました。考えがよく伝わる素晴らしいスピーチでした。日本が皆さんに期待しているのは、真の国際人になることです。世界中の人たちと心を通わせる事ができるよう学んでいきましょう。」と話しました。

住用中の生徒も、奄美大島、住用のことを尋ねられたら自信を持って答え、様々なことに自分なりの考えを持ち、それを誰に対してもしっかりと答えられる国際人になってほしいです。

### 受賞

校内英語スピーチコンテスト  
最優秀賞 潤井 あい  
優秀賞 所崎 佳乃



田中一村記念スケッチコンクール  
入選 所崎 佳乃



## 新しい生徒会



【給食時間にPR録画を放送】



【立ち会い演説の様子】



【投票の様子】



【新生徒会任命式】

10月15日(金)に生徒会役員選挙が行われ新生徒会のメンバーが決まりました。投票に先立って給食時間などに自分の考えを録画した動画を見てもらうなどの選挙運動を行い、当日立ち会い演説を行い投票となりました。選挙の結果  
新生徒会メンバーは

生徒会長 **所崎 佳乃** 副会長 **知花 幸天裕**  
となりました。また生徒会長から  
学習部長 **盛島 広翔** 保体部長 **濱本 琉聖**  
が任命されました。新しい生徒会も頑張ります。

## 奄美豪雨災害の教訓を生かす



【名瀬測候所の職員の方々】



【華楓さんの班】



【あいさんの班】



【權斗さんの班】

10月21日(木)名瀬測候所の方々をお招きして防災学習を行いました。実際に集中豪雨が起きた際、どのタイミングで、どのコースで、どこかの避難所に何を持って行くかなどをグループに分かれて話し合い、発表するワークショップを行いました。

住用地区は11年前、奄美豪雨災害で大きく被害を受けた地区です。前回の教訓や今回の授業を生かし、災害の被害を少なくしたいものです。

## 「県民週間」について

地域が育む  
「かごしまの教育」県民週間  
in 奄美市立住用中学校

11月1日(月)～7日(日)



合同運動会



環境保護活動



タブレット学習



学習発表会

住用中にいもりんしょ〜れ!



普段の子供たちの学習の様子を、ぜひ御覧ください。  
受付は正面玄関です。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、来校時に名簿の記入や検温、手指の消毒、マスクの着用等に御協力ください。

11月1日～11月7日の県民週間では、1日(月)国語の書写、2日(火)ALTのJAKE先生の英語の授業、11月4日～5日3年生実力テスト、その他タブレットを使用した授業など、地域の方々にご覧いただきたい授業があります。詳しい時間割等についてはホームページ等で紹介いたします。  
ぜひ住用中において下さい。



## 11月の主な行事

11/ 3 (水) 文化の日

11/ 4 (木) 実力テスト(3年生のみ5日まで)

11/ 9 (火) PTA 役員会(19:00～, 校長室)

11/13 (土) 学習発表会

(9:00～11:40 住用中体育館)

11/20 (土) 青少年育成の日

11/21 (日) 家庭の日・市民清掃の日

11/23 (火) 勤労感謝の日

11/25 (木) 日本復帰記念奄美市英語スピーチ  
コンテスト・弁論大会

11/30 (火) 学校保健委員会 学級PTA

(15:10～住用小 多目的ホール)